

Protokoll

der ordentlichen Mitgliederversammlung der NGBL

Vom 30. März 2022 18:15 Uhr
Im Museum BL, Liestal

Die Präsidentin, Dr. Ila Geigenfeind begrüsst die 31 Anwesenden.

Zu Beginn gedachte man in einer Schweigeminute den 2021 verstorbenen Mitgliedern, insbesondere unserer langjährigen Sekretärin und Kassierin Elisabeth Tissot-Jost.

Traktanden:

1. Protokoll der virtuellen Mitgliederversammlung 2021

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Vorlage des Jahresberichtes

Der Jahresbericht wird genehmigt.

3. Vorlage der Jahresrechnung

Ila stellt die Jahresrechnung 2021 vor.

Diese schliesst mit einem Gewinn von CHF 6'669.75 ab.

4. Bericht der Rechnungsrevisoren

Unser Revisor, Peter Stucki, befand die Buchhaltung als einwandfrei.

5. Entlastung des Vorstandes

Dem Vorstand wird Décharge erteilt.

6. Vorlage des Budgets

Das Budget für 2022 sieht einen voraussichtlichen Gewinn von CHF 1'243.- vor.

Das Budget wird genehmigt.

7. Festsetzung des Jahresbeitrages

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert.

8. Berichte der Kommissionen

Veranstaltungskommission:

Jürgen Gück stellt das Sommerprogramm 2022 vor.

Ferner verkündet er, dass der Geologe Etienne Perner der Kommission beigetreten ist.

Forschungskommission: Brigitte Braschler ersucht die Mitglieder, Interessierte für Fördergelder des Forschungsfonds ausfindig zu machen.

Redaktionskommission:

Oliver Balmer teilt mit, dass Band 20 bald erscheinen wird. Er fragt auch, ob jemand Interesse hätte, der Kommission beizutreten, da letztes Jahr zwei Kommissionsmitglieder verstorben sind.

9. Bekanntgabe von neuen Mitgliedern

Im Jahr 2021 gab es zwei Neumitglieder.

10. Behandlung von Anträgen

Der Revisor Peter Stucki beantragt Folgendes: Falls sich unter den Mitgliedern kein Kassier oder keine Kassierin finden lässt, wird die Buchhaltung gegen Entgelt auswärts vergeben. Der Vorstand wird ermächtigt, eine geeignete Person zu finden.
Dem Antrag wird zugestimmt.

11. Verschiedenes

-

Ende der Mitgliederversammlung: 18:45 Uhr

Um 19:00 Uhr übergab Ila Geigenfeind den Franz Leuthardt-Preis an Prof. Dr. Heinz Durrer. Anschliessend folgte der äusserst spannende Vortrag: VOM ELEKTRONENMIKROSKOP ZUM AMPHIBIENSCHUTZ – EINBLICK IN EIN FORSCHERLEBEN.

Liestal, den 31. März 2022

der Aktuar

Philipp Huguenin